

## INFORME FINAL DEL PLAN DE ACCIÓN TUTORIAL (PAT) DEL MÁSTER EN BIOTECNOLOGÍA AVANZADA (curso 2013-2014)

Durante el curso 2013-14 se desarrolló el Plan de Acción Tutorial propuesto para el Máster que fue aprobado, tras su adecuación a partir de la propuesta del año anterior, por la Comisión Académica el 31 de julio de 2013.

En el curso Académico 2013-14, el PAT se llevaron a cabo todas las actividades que se exponen a continuación de acuerdo a la propuesta realizada:

El primer día de curso tuvo lugar la Actividad 1/Bloque 1, obligatoria, consistente en un acto de acogida y orientación a todos los nuevos estudiantes desarrollada por la coordinadora del máster, Profa. Carmen Sieiro. A principios del mes de octubre (2013) se llevó a cabo la Actividad 2/Bloque 0, obligatoria, también con todos los alumnos del master, para completar y ampliar la información ya aportada en la sesión de acogida y solucionar todas las posibles dudas surgidas a los estudiantes en relación a la organización y desarrollo del curso. Esta actividad fue conducida por las dos tutoras del PAT, Profras. Ángeles Sanromán y Carmen Sieiro. La tercera de las actividades obligatorias (Actividad 1/Bloque 3), se celebró a finales del mes de marzo (2014). En esta actividad se constató que los alumnos estaban perfectamente integrados e informados y no manifestaron dudas sobre ninguna cuestión relativa al desarrollo del curso. La reunión fue aprovechada también por las tutoras para proporcionar a los estudiantes los datos acerca de donde podrían recabar información relacionada con la inserción laboral. Asimismo, se aprovechó esta reunión para obtener información acerca de cuales serían las preferencias/prioridades de los estudiantes a la hora escoger la empresa/laboratorio para desarrollar las prácticas externas. En este sentido se les suministraron, previamente, los datos sobre las empresas y laboratorios de investigación que colaboran con el máster. Por último, y de acuerdo con el plan de mejoras propuesto para el Título, se utilizó esta reunión para explicar y transmitir a los alumnos/as la importancia de participar en las encuestas de satisfacción del máster.



Además de las anteriores actividades obligatorias, las tutoras llevaron a cabo a lo largo del curso varias reuniones con los alumnos/as correspondientes a la Actividad 1/Bloque 2. Estas reuniones, que fueron individuales y voluntarias, se celebraron en algunos casos convocadas por las tutoras pero, fundamentalmente, a petición de los estudiantes, cuando estos tuvieron la necesidad de resolver dudas o problemas puntuales relacionados con el desarrollo del máster. Dichas reuniones tuvieron lugar, bien de forma presencial en los despachos de las tutoras o de manera virtual a través del correo electrónico.

Por todo ello, se concluye que el Plan de Acción Tutorial del curso 2013-2014 se desarrollo satisfactoriamente y de acuerdo a la propuesta planteada.

Vigo, 7 de julio de 2014.

Fdo: Carmen Sieiro Vázquez

(Coordinadora del PAT)